



LED-Lupe HL-1

Perfekt für längere Lese- oder Bastelsessions

Beschreibung

Die REALPOWER LED-Lupe HL-1 ist ein praktisches Hilfsmittel für alle, die auch kleinste Details klar erkennen möchten. Mit bis zu 500 % Vergrößerung und einem großzügigen Sichtbereich ermöglicht sie komfortables Lesen, Nähen, Basteln oder Reparieren. Die 50 integrierten LEDs sorgen für eine gleichmäßige Ausleuchtung des Arbeitsbereichs und können stufenlos gedimmt werden, um die Helligkeit optimal an die Umgebung anzupassen. Dank des flexiblen Schwanenhalses lässt sich die Lupe in verschiedenen Positionen fixieren und freihändig verwenden. Sie kann bequem um den Hals getragen, in der Hand gehalten oder als Standlupe genutzt werden. Der integrierte Akku wird über USB-C geladen und ermöglicht eine flexible Nutzung ohne störende Kabel.

Technische Details

Produkttyp:	LED-Freihandlupe
Vergrößerung:	bis 500%
Beleuchtung:	50 LEDs, dimmbar
Akku:	1.000 mAh
Eingang:	USB-C
Abmessungen / Gewicht:	187x320x25mm / 56g

Description

The REALPOWER LED magnifier HL-1 is a practical tool for anyone who needs clear visibility of small details. With magnification of up to 500% and a large viewing area, it is ideal for reading, sewing, crafting, or repair work. The 50 integrated LEDs provide bright and even illumination and can be dimmed continuously to adapt the brightness to different environments. Thanks to the flexible gooseneck, the magnifier can be positioned easily and used hands-free. It can be worn around the neck, held in the hand, or used as a stand magnifier. The integrated rechargeable battery is charged via USB-C, allowing convenient and flexible use without restrictive cables.

Technical Details

Product Type:	LED hands-free magnifier
Magnification:	up to 500%
Lighting:	50 LEDs, dimmable
Battery:	1,000 mAh
Input:	USB-C
Dimensions / Weight:	187x320x25mm / 56g

